

¡Se firmó! Está listo el convenio que traspasará el Hospital San Martín la Municipalidad de Quillota

Con autoridades del área de la salud, más el equipo municipal hoy se firmó el convenio que permitirá, transformar el hospital San Martín en un Centro Integrar para el Adulto Mayor. Fue un largo camino para poder llegar a esta instancia con más de hace 2 años de trabajo de parte de salud Quillota desde la administración anterior, con el ex alcalde Luis Mella, en conjunto con los equipos técnicos del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota.

“Esta red de atención lo que persigue es entregar una atención prioritaria, pero también adaptada a la realidad de nuestros adultos mayores.” dijo el alcalde de Quillota, Óscar Calderón.

De esta manera se da inicio de manera oficial el traspaso a manos municipales “todas las etapas propias de la salud pública destinadas al adulto mayor se concentrarán acá, gracias al convenio que se acaba de firmar”. Fueron las palabras del doctor y ex alcalde Luis mella.

Una lucha que comenzó en su gestión y que hoy con esta firma, ya se transforma en una realidad.

Anuncio Patrocinado



Cabe recordar que toda la atención de salud se realiza en el actual Hospital San Martín, mientras está proceso de traslado al nuevo Hospital Biprovincial.

y tú, ¿qué opinas?

¡Se firmó! Está listo el convenio que traspasará el Hospital San Martín la Municipalidad de Quillota

WAVM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp

